
アンケートの回収数：５５

設問１：新しい施設へはどのような交通手段を利用される予定ですか？

設問２：新しい施設の出入口はどこを最も多く利用すると思いますか？

新しい施設の出入口の利用は、「３階メインエントランス」又は「１階」がそれぞれ約40％となっています。

　新しい施設への交通手段は、「バス」又は「徒歩」が多く、それぞれ約30％となっています。
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戸塚駅西口再開発『PFI事業による公益施設整備に関する説明会』
アンケートの結果



設問３：区役所へはどのくらいの頻度で来庁しますか？

設問４：今回整備される「区民文化センター」について、どのような目的で利用しますか？

＜⑥その他＞

・日本舞踊の発表他

・踊りの発表会

・華席を作ってほしい。

・自作ビデオ上映

・花席を作ってほしい。

・多目的ホールも含めて弟子と展示したい。

・ギャラリーは300㎡位必要。可動板取付.

・料理教室として利用したい。

・区民の発表の場として、イベント等

区役所へ来庁頻度は、年２～３回又は月１回の方がそれぞれ約40％となっています。

「区民文化センター」の利用目的は、「コンサートを聴きたい」が35％と最も多く、次いで「ギャラリーを使いたい」が
24％となっています。
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設問５：「区民文化センター」の演目について、具体的なご要望がありましたら記載願います。

・多目的に利用しやすいようにしてほしい。

・行政が支援をして良いものを子供達がきく・みる機会をつくる。（高額ということではなく本物）

・アマチュアだけでなくプロ（東儀秀樹、藤原道山　他･･･）の演奏会を望む。特にこけら落としの時は大いに期待する。

・450席のホールでは小さいのでは？

・戸塚在住のプロ音楽家によるアンサンブル、リサイタル

・ギャラリーとして300㎡位使いたい。合唱コンクール等を開いてもらいたい。

・ビデオプロジェクター設置設定が楽に出来るように。ビデオプロジェクターの明るさは？

・特になし、戸塚区民オーケストラの演奏会

・音楽コンサート又は子供たちが喜ぶような演目を作って多くの人が利用できるようにして下さい。

・私は戸塚区の生涯学習を6～7年やって参りました。弟子や他のサークルのお仲間と一緒にやりたいです。

・戸塚周辺はマンションも増加し、子供も増えていますので、子供向けの演目を増やして欲しい。

・税金のムダ使いはやめて下さい。中止すべき。

・区民絵画芸術祭の開催

・泉区・栄区文化センター等と同等の使用料金を設定されたい。

設問６：「子育て支援スペース」（約８０㎡）について、どのような利用を望まれますか？

＜⑤その他＞

・誰でも利用できる自由スペース、世代交流のできる場。民間ではできない、利益を考えない場にできると良い。

・囲まれた場ではなくて、周りと交流できる区民広場ととけあった自由なスペース

・保育スペース

・誰でも自由に利用できる場。②のイベント専用とならにように。

・自分が使うわけではないが４Fへの区民文化センターへ搬出入がやり易いようなドア、大型エレベーターなどがあればいいと思
う。

・ミニオペラや影絵などなかなか機会の少ないものをお願いしたいことと、駅やトツカーナプラザなどでのポスター案内があると嬉し
い。今まではいつ何をしているのか、広報をみないとわからなかったので。

「子育て支援スペース」の利用目的は、「区民文化センター利用時の一時預かり」が37％と最も多く、次いで、「親子
の交流の場」が23％、「子育て支援に関する情報入手」が17％となっています。
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設問７：「区民広間」について、どのような利用が想定されますか？

＜⑤その他＞

・活動グループが打合せの出来る場

設問８：３階に設置予定の「レストラン」のメニューについて、具体的なご要望がありましたら記載願います。

・和・洋食（格安にて）

・和･洋折衷の1,000円位の予算（バイキング）、喫茶店

・市民の手作り感覚もあると良いと思うが、コンサート帰りにおしゃれをして寄れるハレの場であっても良い。

・気楽に利用できると同時に和食を主体にしたメニュー

・老人向けのヘルスメニュー、塩分・カロリー表示

・地元のオリジナルメニューを創ってはどうか。

・高級なメニューでなく、誰もが利用できる安価なメニューを願いたい。

・喫茶・軽食

・子供から老人までが楽しく食べられるメニューがほしい。

・戸塚は農家も多いので、地元食材の利用

・最近増えていますが、素人が作って提供するスペースとして利用されても良いのでは？

・そば

・安いメニューで。

・安全で安い物

・障害者の働く場として＝県民センター１Fの食堂の例

・隣接の飲食店との競いにならないように。

・ドリンクバーが欲しい。

設問９：駐車場を利用する場合の行き先として、目的地はどこが想定されますか？

＜駐車場に対する意見（欄外）＞

・近くの公共施設も利用できる駐車場（有料でも良い）

・近くの商店街に立ち寄る人も気軽に利用できたら活性化すると思います。

「区民広間」の利用目的は、「活動グループ同士の交流の場」が47％と最も多くなっています。

駐車場を利用する場合の目的地は、「公益施設」が56％と最も多くなっています。

設問９
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設問１０：トイレに関して、具体的なご要望がありましたら記載願います。

・各階、女子トイレの数を増やして欲しい。

・広くてゆったりとしたトイレ

・高齢者多くバリアフリーでお願いしたい。

・きれいであること。子供、年寄りが使いやすいこと。

・女子トイレを多めに。

・現在の公会堂の男子トイレは廊下から丸見えです。このようなことのないよう配慮が必要。

・エアタオルを設置してもらいたい。（温風の出るように）

・すべての人が利用しやすい高さ、幅など

・最新のバリアフリー設備を。

設問１１：その他、公益施設（区役所・区民文化センター等）に関するご意見・ご要望がありましたら記載願います。

・地元の方達と協議されていない事におどろきました。

・説明会なので各資料を持ち、臨んで欲しかった。

・不良建築にならないようにしてほしい。

・どこの施設も場所取りに苦労します。施設数を増やして欲しい。

・もっと計画をキチット説明してほしい。

・3階ギャラリーが300㎡から250㎡になったのは非常に残念です。

・戸塚区は横浜市第二の副都心にふさわしい施設

・区役所の職員の机の周囲には書類は保管しない周知徹底して欲しい。一括キャビネットに保管する。

・本日は有難うございました。

・音楽ホールの設備の充実。ピアノ、オルガン、練習室にもピアノ（グランドピアノ）

・演目の充実

・ホールで開催の催事の広報板設置コンコース

・明るいビデオプロジェクターの設置

・ホールは二重ドアに。

・ホール催事のビデオ撮影のため後部に電源や場所確保

・スクリーン良いもの（ビーズ）の設置

・災害時の時の地下の雨水について安全性

・柏尾川の水量のこわさ・・・。

・現図書館があるのに新たにホールを作るのは理解ができない！税金のむだ！

・今回の様な説明会を何度も開催してほしい。

・説明が整理されてない。全然ダメ。

・ぜひ、既成概念にとらわれず、にぎわいと収益を生み出す取組みを期待します。

・この人数の説明会でいいのでしょうか？（参加人数）

・説明会をする情報をもっと広く、いろんな人に伝えるべきでは？

・関係者の方が多い説明会では業者のマスターベーションではと感じる。

・多目的スペースにもピクチャーレール、可動壁の設置をお願い致します。

・このような施設説明会を再度お願いします。

・年々、絵画愛好者が増加しています。広く区民の方々が一堂に会して楽しめるスペースを是非とも確保下さいます様お願い申し
上げます。

・文化センターを上手に回転出来（大勢の人で使用する）る為にも生涯学習なりのセンターを一室必ず作っていただきたい。

・栄区（リリス）神奈川区（かなっくホール）では区民文化祭が小さすぎてできません。広い面積でのギャラリーを希望します。

・ただ区役所が新しくなったということではなく、PFI事業であることの目的や思想を区役所で従事する全ての方が理解して、官民
一体となった、高いサービスを提供頂きたい。

・戸塚区にもやっと公的施設のギャラリーができるということで大変期待しております。つきましては、ギャラリーとして総100点の展
示が可能となる空間を確保していただきたいと思います。

・戸塚は文化の町です。子供から老人まで美術文化にふれる場として、ギャラリーを必要とします。300㎡位で可動する利用と収納
室を必要とします。

・近くの文化ホール的な会場と連携した文化祭を行うなどお互いの施設が利用者を増やせるような協力をすることは民間の自由な
発想でできるのではないでしょうか。

・公会堂560席、フォーラム350席、市施設450席のホールは大変不思議に思います。450席でどんな催しを予定されているのでしょ
うか。例をあげて説明して欲しいです。

・明るく清潔がゆきとどいた場所、奥まった場所にはつくらない。きれいで、利用者の出入りが（人目のある）多い場は犯罪がおきに
くいように思います。

・本日の説明会に参加して、市民の大切な税金の使い方にもっと真剣に勉強して欲しい。これからも何回も市民が納得いく説明会
をやってほしい。

・プライバシーに配慮した相談窓口は、となりの声がきこえない個室が必要かと思います。小さな相談室が必要な窓口もあると思い
ます。現在窓口に行ったときに気になっています。



・戸塚区に住んでいて良かったと思えるような魅力有る施設期待してます。

・いい施設になることを念じています。

・庁舎のバリアフリー。誰でもが障害者（視覚、聴覚、肢体、内部）、高齢者、外国籍の人）。それぞれの立場を理解してください。
10年、20年先のくらしを考えて造ってください。




